



美山啓明だより

第9号
R7.10.1

一歩ずつ努力を積み重ねよう

ようやく爽やかな心地よい季節となりました。ビオトープでは、子どもたちより背の高いススキが秋風にゆれています。プランターで育てているそばも花を咲かせています。子どもたちは毎日思いっきり体を動かし、元気いっぱいの様子です。

5・6年生がスポーツフェスタで訪れた9.98スタジアムで新記録を打ち立て、世界陸上でも堂々と戦った村竹ラシッド選手の姿に胸を打たれました。レース後に涙をこらえつつ「何が足りなかったんだろう。」「何年かかってでもメダルを目指したい。」と語った姿は、本当に印象的でした。目標に向かって努力を積み重ね、自分を信じて挑戦する姿は、子どもたちの成長にも重なります。心新たに子どもたちと共に一歩ずつ歩んでいきたいと思えます。



【スポーツフェスタ(5・6年 9/10)】

スティックリングと卓球バレーを楽しみました。どちらの種目も円山小学校と対戦し、交流を深めました。交流後には、福井テレビ「ニュースイット」の取材を受けました。



【音読劇(1年 9/20)】



1年生の二人が国語の教材「やくそく」の音読劇を2年生や先生方に披露しました。

あおむしが葉っぱを食べる様子など、3匹それぞれの特徴をしっかりとらえて演じていました。2年生は感想を伝えることができました。

【絵手紙教室(クラブ 9/8)】



地域の方を講師に迎え、絵手紙をかくコツを教えてくださいました。果物や野菜を前に、筆を走らせていました。

【チャレンジ運動(9/11・18・25)】



チャレンジ運動 (8の字とび)

日にち (回数)	9/11 (1回目)	9/18 (2回目)	9/25 (3回目)
赤(1, 2班)	224回 → 6.3回アップ	287回 → 8.0回アップ	292回
青(3, 4班)	279回 → 6.9回アップ	348回 → 8.4回アップ	416回

☆回数がふえつづけていますね! 😊
練習方法の工夫(みんなで声を出す、コーンを立てるなど)も見られていますばらしいです!

【不審者対応訓練(9/16)】



授業中に不審者が学校に侵入したことを想定した訓練を行いました。緊急放送により教室の内鍵をかけ子どもたちは静かに待機しました。警察署の方からは、自分の身を守るためのお話や、「イカのおすし」についての説明を受けました。また、教員は実際に不審者役と対峙し、警察署への通報および不審者を見童や教室からできるだけ遠ざける訓練を行いました。そして、さすまたの使い方や日頃の備えについてのアドバイスをいただきました。

授業中に不審者が学校に侵入したことを想定した訓練を行いました。緊急放送により教室の内鍵をかけ子どもたちは静かに待機しました。警察署の方からは、自分の身を守るためのお話や、「イカのおすし」についての説明を受けました。また、教員は実際に不審者役と対峙し、警察署への通報および不審者を見童や教室からできるだけ遠ざける訓練を行いました。そして、さすまたの使い方や日頃の備えについてのアドバイスをいただきました。

不しん者が来たらしすかに行動して先生の話を聞くことが分かりました。「イカのおすし」についてくわしく話してもらい、分かりやすかったです。(3年 Rさん)

今後、不しん者が来て放送が入ったらすぐいどうしたいです。先生がいなかったら自分たちでかぎをしめたいです。(3年 Kさん)

～校舎探訪～



理科研究



読書パズル



そばの花



ほおずき

おしらせ

【通知表について】

1学期終業式の日(10月9日)に通知表「はばたき」をお子様にお渡しします。1学期の学習や生活の様子を振り返る機会として、ご家庭でもぜひ一緒にご覧いただき、頑張った点や成長したところをたくさん褒めてあげてください。また、2学期の目標についても話し合い、次への意欲につなげていただければと思います。



【下校時刻の変更について】

10月 9日(木)	1学期終業式	全校13:35下校
10月15日(水)	2学期始業式	全校13:30下校
10月17日(金)	指導主事訪問日	全校14:20下校
10月20日(月)	芸術鑑賞	全校15:10下校 (1~3年生も遅くなります。)
10月22日(水)	会議のため	1年13:30下校, 2~6年14:20下校

※2学期よりバス時刻変更のため、下校時刻が5分早まります。

給食後下校13:30 5限後下校14:20 6限後下校15:10

【衣替えについて】

秋休み明けの10月15日(水)から、制服登校になります。10月31日(金)までは、移行期間としますので、上着の着用については、気候や体調に合わせて対応してください。

11月4日(火)からは、完全冬服となります。

【マスク準備のお願い】

福井市で少しずつ感染症が発生し始めています。これを受けて今後の感染症対策の為、10月からは常時ランドセルに予備用マスク2枚を入れて登校するようお願いいたします。



【PTAレクリエーションについて】

先日、PTA役員と学級委員の方々と閉校記念行事についての話し合いをいたしました。その結果、決まりましたことをお知らせいたします。

名称：PTAレクリエーション
日時：令和8年3月20日(金・祝) 閉校式後
内容：親子で「木製の椅子づくり」



学校規模適正化協議会(9/30)で、美山啓明小学校閉校式が3月20日(金・祝)に行われることが決まりました。それに併せる形でPTAレクリエーションを実施することになりました。詳細につきましては、決まり次第ご連絡させていただきます。

なお、例年、美山啓明フェスタの日(11月)に実施していたPTA親子行事は行いません。ご了承ください。